
 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■ 元 米山奨学生 ジョルダン・アレハンドロ君 

 

 

皆様こんにちは。元米山奨学生ジョルダン

君ようこそ訪問していただき有難う。後ほど

近況報告宜しくお願い致します。今日は台風

13号の影響なのか気温が下がりとても体が動

きやすいですね。早くも8月に入り今日は旧

暦で見ますと立秋になりますが，これからまだ

まだこの猛暑は避けられそうもありません。 

来週の例会は規定による休み（お盆）ですが新暦7月13日～16日に行う

所と、旧盆8月13日～16日に行う所がありますが、我が家では8月に行いま

す。精霊馬ナスの牛に荷物を載せ、キュウリの馬に乗り帰るといわれてい

ます。何故ナスやキュウリだったのかは、大変高価なものとされていたよ

うな話もありますが、祖先の霊を供養する日、皆様どうでしょうか? 詳

しくは我がクラブ関根隆光会員 光秀寺住職にお尋ねしましょう 

さてこんなに暑さが続きますと野菜の高値で私達の食生活に影響が出始

めているようであります。そして今日は是非習慣付けたいと思い、水につ

いて話をしますが皆様の方がご存じかもしれません、毎朝と寝る前に飲む

一杯の水(200ml)，これがとても体に良いといわれています。また睡眠中

の水分不足、血液がドロドロになったり、熱中症や、脳卒中，心筋梗塞な

ど引き金になると言われていますが、常温で（5～15度）で寝る30分前に

飲んでおくと良いと言われております。又朝起きても一杯の水分補給をし

ましょう。是非習慣付けていきたいですね。 

さいたま市の水道便りによりますと、昔はどのように水を手に入れたの

でしょうか? 湧き水や井戸を利用していたようで，さいたま市内には湧き

水にまつわる逸話が残っている場所がいくつもあります。たとえば三貫清

水緑地（北区奈良町）は、江戸時代の始まりより150年ほど前に江戸城を

築いたことで知られている太田道灌が、この辺りを狩りで訪れた際、村人

達が湧き水でお茶を入れてもてなしたと伝わっているようであります。又

氷川神社（大宮市高鼻町）境内にある［蛇の池］は、見沼一帯の水源に

なっているともいわれ、今も地中深くから水が湧き出ており、古くから周

辺の暮らす人々の貴重な飲料水になっていたのではないでしょうか。江戸

時代から井戸を掘る技術が発達したようで，各家庭で井戸が持てるように

なったのは、江戸時代後期のようであります。現在さいたま市岩槻区は庄

和浄水場（春日部市大念）より供給されております。水を大事に使用した

いと思います。 

 最後にロータリーの友8月号に女性会員の割合は2770地区は第9位7,52％

であり，日本の女性会員の割合では6,6％、5,937人［各年4月末現在］と

本日の例会 
第1814例会 8月28日(火) 

第6・7例会 2018年8月28日発行 

お客様紹介 

小宮年度(2018～2019) 

岩槻東ロータリークラブ週報 

 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第6例会 8月7日(火)1812号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ 「岩槻まつり」について 
  
担 当 地域社会奉仕委員会 

インスピレーションになろう 

 

インスピレーションになろう 

 

インスピレーションになろう 

 

会長挨拶 小宮 勇会長 

会   場 市民会館いわつき 301 
点   鐘 12:30 
担   当 地域社会奉仕委員会 
 

斉   唱 四つのテスト･ロータリー

 の目的･我等の生業 

ご来客紹介 小宮 勇会長 

会 長 挨 拶 小宮 勇会長 

お客様挨拶 小宮 勇会長 

幹 事 報 告 宮本和寿幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

例会テーマ 補助金事業について 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 丹野寿明例会委員長 

次回例会案内 
第1815例会 9月4日(火) 

会   場 市民会館いわつき 301 

例会テーマ 外部卓話  

  三国明パストガバナー 

 小林達郎米山記念奨学 

 学友選考委員長 

担   当 米山委員会 

休会案内 
お盆休み  8月14日(火) 
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 記載されております。 

岩槻東RCクラブでは現在5名の女性会員の方々がクラ

ブ親睦活動や各委員会活動にて大いに活躍されてお

り、これからは今以上積極的にロータリー活動に参加

して、ロータリーの良さ、楽しさを感じましょう。 

 8月は会員増強月間であります、クラブの現況を理

解していただきどんな情報でもお知らせください。増

強に頑張りましょう。宜しくお願いいたします。 

 

 
 

◆元米山奨学生 ジョルダン・アレハンドロ君 

 皆さんこんにちは。この例

会場に立たせて頂くのは３月

以来、久しぶりの感じが致し

ます。先日の納涼例会とその

前の最終例会にも出席させて

いただいて有難うございま

す。私の方は今は目白の椿山荘の方で、接客その他の

研修中です。今日は振替休日を取って参加させて頂き

ました。これからも２か月に１回位の間隔で例会に出

席させていただけたら良いと思っています。これから

も宜しくお願い致します。 

 

 
 

1. ロータリー日本財団より、

遠藤光治会員にマルチプル

功労者６回目のバッチが届

きました。 

2. ロータリー日本財団より杉

田政男会員に弗送金1,100

弗の領収書が届きました。 

3. 地区より3800地区の視察旅行の案内が届きまし

た。9/30-10-3の3泊4日 

申込みは8月25日(土)まで。 

4. NPO法人 埼玉自然エネルギー協会より「原発ゼロ

をめざす」のタイトルで元総理大臣小泉純一郎氏

の講演の案内が届いております。 

日時 10月12日(金)18時開会 場所 埼玉会館 

大ホール 参加費500円 

5. 公益財団法人さいたま観光国際協会より年会費の

請求が届いております。 

6. 大宮北ロータリークラブより週報が届いておりま

す。 回覧 

7. ガバナー月信8月号が届いております。レターケー

スに入れてあります。 

8. 今晩、6時30分より「雅致」にて、小宮年度第5回

理事会が開催されます。  

 

 
 

◆橋本かほるＲ財団・米山奨学担当理事 

Ｒ財団の８月のレートが１

ドル112円に変更になりまし

た。ポリオプラスと共に250ド

ルですと28,000円です。米山

の25,000円と併せてご寄付の

協力、宜しくお願い致しま

す。 

 

◆山形照之公共イメージ・広報担当理事 

 ロータリーの友の8月号の紹

介、9P・15Pに会員増強月間で

すので、いろいろな記事が掲

載されています。縦の27Pに草

加シティRC、29Pに八潮RCのモ

ラル川柳コンテストの記事が

掲載されています。最後に前年度ＩＭの報告書に丹野

寿明直前会長とジョルダン君、タリータさんのスピー

チが掲載されています。 

 

◆阿津澤清会員増強委員長 

 9月22日(土)に大宮パレスホ

テルにて、1000日会員の集い

を行います。後日連絡しま

す。又、12月に女子会を去年

同様、行う予定です。クラブ

でも8/28に勉強会を行う予定

です。追って連絡します。 

 

 

 

 

お客様ご挨拶  

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

幹事報告 奥津雅史副幹事 
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◆遠藤光治地域社会奉仕委員長 

 来る8月19日(日)に行われま

す、「人形のまち岩槻まつ

り」の時に「手をつなぐ育成

会」とチャリティーイベント

を行う事について話し合って

いきたいと思います。準備に

ついては、お手元に配布してあります、配置図を見て

頂き確認をして頂き、分からない点が有りましたらご

質問ください。場所は市宿通りの金子人形駐車場を使

用して行います。昨年度行いました所より駅前通りに

来たところの反対側にあります。 

 また、そのなかで販売計画については昨年度はクラ

ブ予算を93,203円計上して行いました。本年度は配置

図にありますように生ビール・つまみ、とチョコバナ

ナ・ポップコーン、かけそうめん・流しそうめん、の

3部門に分けて、それぞれの担当を奥津雅史さん阿津

澤清さんそれに私が責任を持って仕入れて販売金額を

決めて販売して売り上げ金の30％を手をつなぐ育成会

にチャリティー金額として差し上げる事になっていま

す。そこで出来ましたら材料の仕入れにどのくらいの

仕入れが必要かが不安の状態で仕入れるものですか

ら、もし残った時には返品可能なものは返品して返品

出来ないものはクラブより資金を入れて頂き持ち帰れ

る物は参加協力して頂いた方達に持ち帰って頂きたい

と思います。それと、金子人形様に駐車場使用と水

道・電気使用代として5∼6,000円位のお礼をクラブか

らの支出をお願いします。 売り上げ予算を立ててみ

ました、生ビール・132杯×400円＝52,800円 つま

み・60個×200円＝12,000 かけそうめん・150杯×

200円＝30,000円 流しそうめん・150人分×300円＝

45,000円 チョコバナナ・150本×300円＝45,000円 

ポップコーン・200杯×100円＝20,000円 合計で

204,800円の売り上げになります。30％のチャリ

ティー金額が61,440円になります。  

以上のような計画を建てさせて頂きましたどうか計画

通りになります様に当日はご協力をお願します。又、

各種の単価についても現地での売れ行き具合によって

は皆さんの意見を聞き変更をする事もあります。 

 次に、それに伴う人員配分ですが、別紙にて記載さ

せて頂きましたが、それはあくまで会員の配分をさせ

て頂きましたので有りまして、現地での様子を見て変

更してください。 

 この、事業は例会変更となっていますので、食事費

が当てられますので、飲食を一人前1,200円分使って

もらえれば売り上げにも貢献して頂けることに繋がり

ますので宜しくお願いします。尚、開始時間は午後1

時から準備をして3時からオープニングセレモニーが

始まりますので10人位はオープニングセレモニーに参

加してください。 

今年度はこの計画で行いますが、次年度に一つ提案

が有ります。これは、実現出来るか分かりませんが、

さる8月10日11時から、目白大学に於いて60ｍの流し

そうめんを行うと言う情報が入って来ましたので、時

間の許す方は見に行って頂き感想を聞かせてくださ

い。今年度はそこで使われた竹を2本お借りして流し

そうめんを行いたいと思っています。 また話は大き

くなりますが、次年度は夏祭りイベントに市宿通りの

道路を使用して長さ10ｍ位を何本か用意して流しそう

めんを無料にて市民及びまつり参加者に提供してチャ

リティー箱を用意してチャリティーイベント事業もい

いのではないかと思っています。 この様なことが出

来ればと言うことを市宿自治会・商店会・商工会議所

にも話して見たところ皆さん賛成だと言って下さいま

した。もしこの様なことが実現出来ればロータリーと

してもいろいろな利点があるかと思います。例えば、

地域社会奉仕で行っている事業の紹介することで地域

の人たちとの交流で新しい情報が得られる事もあるか

もしれません。このことによって公共イメージ委員会

にも寄与することが出来ると思います。無料で行いま

すので予算が足りない時にはスポンサーを募集してス

ポンサーの名前を発表してスポンサーのお陰様でこの

事業が出来ていることを知らしめることも良いのでは

本日のテーマ 岩槻まつり例会について  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 
 
 

■ 加藤 和正会員 ■ 山崎 和雄会員 

■ 藤田 恵子会員 ■ 飯淵 昭二会員 
 

  全員が“お誕生祝い”です。 

ご結婚・お誕生祝い  

今月、結婚月・誕生月の皆様、お目出とうございま

す。これからもお元気で‥‥。 
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ないかと思います。 

又、9月9日（日）に行われます、児童養護施設いわ

つきの子供さん達を鉄道博物館見学に連れて行く事業

の工程については児童養護施設いわつきを9時45分に

出発して10時45分に鉄道博物館に到着して11時から11

時40分間で弁当をランチトレイン3・4号車で召し上が

り12時10分から12時20分を鉄道ジオラマを見学してそ

の他体験プログラム有料は個人に任せて2時30分に鉄

道博物館を出発して3時30分ごろに児童養護施設いわ

つきに到着する予定で事業を行います。皆様のご協力

をお願い致します。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

 
 

小宮  勇  ジョルダン君、ようこそ。後ほど近況

報告、宜しくお願いします。台風13号

の影響でだいぶ涼しくなりました。体

が動きますね。 

遠藤 光治  本日は、岩槻まつりのチャリティイベ

ントの話をさせて頂きます。当日は、

ご協力宜しくお願いします。 

藤堂  昇  皆さん、暑さを乗り越えて頑張ってい

きましょう。 

丹野 寿明  ジョルダン君、例会に来てくれてあり

がとう。又、来てください。 

藤田 恵子  お誕生日のお祝い有難うございます。

11日に平成最後の誕生日を迎えます。 

奥津 雅史  お陰様で、土曜日はここ数年で1番の売

上を記録しました。(^_-)-☆ 

菊池 和彦  遠藤光治社会奉仕委員長、岩槻まつり

の卓話を宜しくお願いします。 

加藤 哲男  ＪＡから米袋が届きましたが、台風が

心配です。 

斎藤 公司  ジョルダン君、社会人になって頑張っ

て下さい。 

杉田 政男  猛暑中の一服の雨、涼しい一時です。

これからも猛暑は再来しますので。 

阿津澤 清  涼しくて体が休まります。また台風で

すが、被害が出ない様に…! 

中里  仁  暑すぎて、今年の米、品質が悪くなり

そうです。 

飛田美佐子・橋本かほる 

 ジョルダン君ようこそ。台風の影響と

は言え涼しくていいですネ。 

山形 照之   田中 徹夫   山崎 和雄 

飯淵 昭二   清水 常三   水戸  恵 

 

 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

8/7免除 
2名 

30 
(2) 

20 
(2) 8 5 89.28% 

7/24修正 

免除2名 
30 
(2) 

30 
(2) 0 0 100.0% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

8/7合計 ３１，０００円 

今年度累計 ２２４，０００円 

※岩槻まつり例会の写真を一部掲載 
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 皆様こんにちは。天

候も以前のような猛暑

でなく、「岩槻まつり

例会」には丁度良い天

候に恵まれ良かったと

思います。イベント会

場にて多くの会員の皆

様方には、テント張り

や各販売の設営にご協

力をして頂き,特に遠

藤光治奉仕プロジェク

ト担当理事,阿津沢清

会員増強担当理事には

テント、テーブル等提

供していただき誠に有

難うございます。流しソーメン・ポップコーン・生ビール・チョコバナナ等そして飛田会員による野菜の提供を

して頂き誠に有難うございました。各販売は順調な売れ行きのようであり、6時頃チャリティー販売を終了し,最

後の片付けまで大変ご苦労さまでした。今回初めて企画実行しました流しソーメンは大変子供達に人気があり,

ソーメンを流す手と掛け合いがとてもよく聞こえ心が和みました。又、「手をつなぐ育成会」の黒沢様始め皆様

方最後までご苦労様でした。私達も売り上げが気になりますが、まずまずの成果ではないかと思います。後日、

報告をして頂けると思います。最後に各販売は大成功であり本当にお疲れ様でした。次回につながる例会ではな

いでしょうか。有難うございました。  

 

 

小宮年度(2018～2019) 

岩槻東ロータリークラブ週報 

 
   

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第7例会 8月19日(火)1813号 
会 場 市宿通り祭りイベント会場 
集 合 13:00 

テーマ 岩槻まつり例会 
  
担 当 地域社会奉仕委員会 

インスピレーションになろう 

 

インスピレーションになろう 

 

インスピレーションになろう 

 

会長挨拶 小宮 勇会長 

去る8月19日(日)毎年恒例の「岩槻まつり例会」が行われました。昨年からバザーをやめてイベントに変更しました。特に今年

初めての「流しそうめん」は子供達に人気があり、ポップコーン、チョコバナナと共に盛況でした。 
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 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

8/19免除 
2名 

30 
(2) 

30 
(2) 0 0 100.0% 

7/31修正 

免除3名 
30 
(2) 

19 
(2) 3 7 92.86% 

出席報告  

 2018～’19年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   小宮  勇 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  宮本 和寿 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 山形 照之 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

出席報告 

今年の夏は猛暑の毎日でしたので、［岩槻まつり」も熱中症を心配し

ましたが、幸い前日の夜の花火大会も、まつり例会当日も、やや涼し

い一日でした。街中は祭り一色に埋め尽くされ、かつて無い賑わい

を見せていました。「手をつなぐ育成会」「ボランティアの小学生カイ

ト君、ハヤト君」会員ご家族も含めて40名程の参加をして頂きまし

た。会員皆様には、最後まで片づけをして頂き、ご苦労様でした。 

ボランティア小学生のカイト君、ナイ

ト君お手伝い有難う 


